

📌 RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

# Vinzel: le projet de géothermie se concrétise avec les premiers coups de pioche

Les travaux de construction de la plateforme ont débuté. Les premiers forages sont prévus cet été.

La Côte Nyon (District) Vinzel

JL Jocelyne Laurent  
28 janv. 2022, 14:00 / Mâj. Il y a 3 jours

🗨️ 📄 📌



Aperçu de la foreuse qui sera utilisée à Vinzel.  
©Daldrup & Söhne AG

Les entrailles de La Côte n'auront bientôt plus de secret pour EnergieÖ Vinzel. La société conduit à Vinzel même un projet de géothermie de moyenne profondeur. Elle a annoncé, dans un communiqué diffusé ce vendredi, avoir franchi une nouvelle étape cruciale. Jeudi, le coup d'envoi du chantier nécessaire à la construction de la plateforme de forage a été lancé.

➔ A LIRE AUSSI: [Échographie géante des entrailles de La Côte: vous allez vibrer](#)

D'une durée de quatre mois, les travaux précéderont la réalisation des forages prévus pour cet été, sur le modèle d'un doublet géothermique. Un puits sera consacré à la production et un second dédié à la réinjection de l'eau provenant des failles naturelles de la région. Les deux forages de moyenne profondeur avoisineront les 2'300 mètres afin d'atteindre l'aquifère visé.

## Exploitation à valider

«La réalisation, en cours de forage, de tests géologiques et hydrogéologiques dans l'aquifère viendra clore cette phase d'exploration, qui, en cas de conclusions positives, laissera place à l'étape ultime: l'exploitation de la chaleur naturelle du sous-sol», explique la société.

L'utilisation de cette énergie indigène et durable est prévue pour un minimum de 40 ans. Elle permettrait d'alimenter les réseaux de chauffage à distance de l'équivalent de 1'500 ménages de la région. Cela correspond à des réductions d'émissions de CO<sub>2</sub> de l'ordre de 4'000 à 5'000 tonnes par année.

## Éloignée des habitations

«La commune de Vinzel est fière de pouvoir accompagner et accueillir sur ses terres le projet d'ÉnergieÔ, c'est un signal fort pour le futur de la géothermie en Suisse. Nous avons confiance dans la société tout comme dans ses partenaires régionaux. La parcelle sélectionnée est également idéalement située, en bordure de l'autoroute et éloignée des habitations» souligne Philippe Straub, syndic de Vinzel, dans le communiqué.

 [Soyez le premier à commenter](#)



NEWSLETTER

Recevez, chaque matin,  
la newsletter de la rédaction



En validant le formulaire, vous acceptez nos [conditions générales](#) et notre [politique de confidentialité](#).

## À lire aussi

NYON (DISTRICT), MORGES (DISTRICT)

**LC** Échographie géante des entrailles de La Côte: vous allez vibrer

par Jocelyne Laurent



PUBLICITÉ

# JET SET PARADISE COPPET

Les **10, 11 et 12 février à 20h30**  
et le **13 février à 17h00**

Lieu: Théâtre de Terre Sainte, les Rojalets, Coppet - Infos et réservations: [jetsetparadise-coppet.ch](http://jetsetparadise-coppet.ch)



## LA CÔTE

À propos

[Contact](#)

[CGU](#)

[Protections des données](#)

[Règle publicitaire](#)

Abonnements

[Mon espace personnel](#)

[Gérer mon abonnement](#)

[Nos offres d'abonnements](#)

Retrouvez La Côte

